

En septiembre habrá una nueva mejora en el combustible

18 agosto, 2019 - Jorge Zapata



En ese sentido, la **Ministra de Minas y Energía** dio a conocer que desde el próximo mes se incrementará la mezcla de biodiesel en el combustible. Esto reducirá las partes por millón de azufre.

PUBLICIDAD



Recordemos que ya **Ecopetrol** había anunciado que la gasolina pasaba de 300 a 98 partes por millón de azufre y el diésel de 50 a 9.

Medellín lideró el debate sobre la importancia de la calidad en el combustible para cuidar el aire y según **Ecopetrol** ahora es todo el país el que se ha visto beneficiado por las exigencias de la capital antioqueña.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos +

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Autoridades investigan doble homicidio ocurrido en el barrio Santa Mónica

21 agosto, 2019 - Camilo Holguín



Más Leído

Más Reciente

- En el Poblado se encontraron varios mensaje alusivos al tipo de turismo en Medellín
- Comenzó a prestar servicio el primer taxi de lujo en Medellín y Envigado
- Fue capturado alias Pixel fotógrafo que trabajaba con excursiones de 11 y quinceañeras
- Medellín vivirá una noche imperdible de tributo al rock con Soda Stereo Filarmónico
- Autoridades advierten sobre la gravedad de conducir con licencias suspendidas
- Se registró un nuevo caso de ataque de un perro pitbull en Girardota
- Esta tarde ocurrió un incendio en patio de la cárcel de Bellavista
- El Metro y NEC en convenio para crear soluciones inteligentes
- Conozca los nuevos precios de los pasaportes para este 2019
- Preocupación de los comerciantes en el alto de Las Palmas